

「ベストな眠りへの追求」

中二年

石本 有芽

「もう、早く寝えや。」と、母の声が聞こえる。時計の時間を見る。十時。これが我が家の人眠時計だ。

私は授業中に寝たことがない。授業中、周囲を見ると気持ち良さそうに寝ている人や、爆睡している人がいる。遅くまで宿題や勉強をしていろからなのか、少し不安に感じる時もある。最近、なかなか寝つけない、寝れない時も

「もし、人は眠らなければ、たらどうなるの？」と、母に聞いたことがある。「でも、たらんや」と、やってみ。と、うとう答えた。たぶん、足がふらついで、二、三日寝てまづすぐ歩けなくなつたらしい。睡眠が不足すると、頭がボオーッとなり、体がだるくなつたりする。脳も、思考力や判断力がにじり活発に働くなくなること

はわかる。

何十年も前、ある研究者が子犬を二つのグループに分け、て眼を閉じた時、やはり、食べ物よりも一つのグループが食物を与えるが眼を閉じた。しかし、たゞ、た子犬の方が早く死んでしまった。たようだ。食べ物より睡眠の方が生理的、生活的リズムにとつては大切だなあと思つた。

夜は寝るといふ生活スタイルを長い歴史の中、人間は基本的に昼夜は起き、寝てしている。祖母は、「寝だめと食いだめは活きてへん」とよく言つてゐる。夜、寝ない。そこに、生体リズムが妨るからだ。

か、たら昼夜一眠ればよいといふわけにはいかない。私は、布団に入れる時間が一日の中で一番長い。とてきて大好きだ。今日一日の楽しけつたことを思ふ。お気に入りのトイプードルの抱き主くら

「日もある。眠りが深いところな日でも、す
時間が、十時なのだ。私にとってベストな睡眠

の眼がどうにもならず、たいへんなことに
なる。夜遅くまで、いや朝まで勉強して
やろう。と思つても、なかなかできない。だ
から、毎日の学校の授業を大切にしている。
学校の授業を大切にするために、
と家では、夜遅くまでスマホを使わな
いようとしたが、できるだけ見ないようにし
たりする。夜遅くまで友達からメールが来る
が自分のバとの葛藤になる。だけど、自分の
へに負けてしまってホを見てしまう。これ
からは気をつけようと思う。また、学校では、
先生が言つていることをできただけ聞きのが
さないよう、メモを取つている。
魔との戦いになる。特に、お腹がいよいよに
なった後の授業は、とても厳しい。頭の中が
して、大きな声で叫びたくなる。や

7 ぱり睡眠は大切なんだと実感する。

日々、睡眠と生活リズムの間係を大切にし
て、いろんなことにチャレンジをしてたくさ
く経験をして、これからも、学校生活を楽
しみたい。